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REQUERIMENTO Nº 202/2014 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício a FAJ - Faculdade de 

Jaguariúna, para que possa informar a esta Casa de Leis se existe a 

possibilidade de implantar transporte escolar para os alunos do PRONATEC. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Alunos do PRONATEC têm nos procurados para reclamar das 

dificuldades que estão tendo para se deslocar até as unidades da FAJ onde estão 

sendo ministradas as aulas do PRONATEC, muitos estão pagando com seus próprios 

recursos as despesas com os transportes, e se não tiverem ajuda da FAJ, dificilmente 

conseguirão concluir os cursos oferecidos. 

 Jaguariúna é uma cidade de potencial industrial muito grande, e 

carente de mão de obra qualificada. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pela FAJ - Faculdade 

de Jaguariúna, na certa, enviará a informação o mais rápido possível. 

Secretaria da Câmara Municipal, 13 de outubro de 2014. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 14 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de outubro de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
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